

Esta jornada se llevará a cabo la junta con acreedores:

# Hermanos Schupper conforman mesa para definir propuesta y evitar liquidación de Corona

Partes en disputa evaluarán las opciones de venta de la compañía o financiamiento de capital para dar viabilidad a la firma.

N. BIRCHMEIER

Los hermanos Herman, Paulina y Malu Schupper Messcher, dueños de Multitiendas Corona, conformaron una mesa técnica con sus asesores legales y financieros para levantar una propuesta a sus acreedores, con el objetivo de evitar la liquidación de la compañía.

Los Schupper mantienen una disputa familiar en torno al futuro de la compañía, en medio de la reorganización judicial que enfrentan en el 1° Juzgado Civil de Santiago.

Herman Schupper, que se encuentra siendo asesorado en materia financiera por Andrés Ergas y en términos legales por Mario Mora —exfiscal de Corona—, plantea la venta de Corona como alternativa para enfrentar los compromisos financieros. La operación contemplaría que la firma sea adquirida por la china Spring Forest, que opera con Family Shop en Chile. Además, se considera una inyección de recursos por US\$ 30 millones para la firma. Algunos cercanos a la compañía estiman que esta propuesta “salvaría” a Corona.

Por su parte, las hermanas Paulina y Malu —asesoradas por Patricia Silberman, Cristián Figueroa y Ricardo Reveco, abogados del estudio jurídico Carey— proponen un financiamiento de \$15.000 mi-



**Corona informó pasivos por US\$ 70 millones al momento de ingresar su solicitud de reorganización.**

llones a la compañía. El capital se obtendría a través de la “enajenación, otorgamiento en garantía o incluso eventuales operaciones de activos mobiliarios”, según se describe en las actas de reuniones previas con acreedores.

Para afinar su propuesta, las hermanas Schupper incorporaron como asesores a Asset Chile.

Fuentes cercanas a las negociaciones indican que si bien ambas partes están lejos de lograr una solución a sus problemas familiares, lograron un consenso para conformar una

mesa técnica con todos los asesores involucrados para definir cuál de las dos propuestas es la mejor opción para los acreedores de la compañía.

Esta decisión posee la firma de ambos bandos para avanzar hacia una salida a las disputas sobre el futuro de Corona. La primera sesión de la mesa se realizó ayer, comentan cercanos al tema.

Con este “cambio de aire”, los accionistas de Multitiendas Corona buscarían obtener el visto bueno de sus acreedores para lograr aplazar la votación

de la junta que está programada para este 21 de marzo.

En el entorno de los accionistas de Corona se muestran confiados en que se posponga la votación, dado que tienen considerado realizar nuevas reuniones durante la próxima semana.

La compañía informó pasivos por US\$ 70 millones en su presentación para iniciar el proceso de reorganización. Sus principales acreedores son Santander, BCI, Itaú, Security, Scotiabank, Banco Consorcio, Banco Internacional y Penta Vida.